



Unité Pastorale de Beloeil - Bernissart

Du 19 juin au 2 juillet

L'Echo du chœur

Témoignages à l'occasion de la première communion de Lucas

Dimanche 11 juin, solennité du Saint Sacrement du Corps et du Sang du Christ. Lucas, jeune de 17 ans, habitant Ville-Pommeroeul, vient à la messe depuis plusieurs semaines. Il est baptisé mais n'a jamais fait sa première communion et n'est donc pas confirmé. Il est assidu à l'eucharistie chaque semaine et le samedi soir et le jeudi soir. Depuis quelques temps, à ma demande, il est acolyte. Je lui propose de communier pour la première fois en cette solennité du Saint Sacrement car l'occasion me paraît propice et aussi parce que je discerne en lui un vif désir de recevoir le Corps du Christ. La veille, il me vient à l'idée, pour varier un peu le style de l'homélie, de lui demander d'exprimer dans un petit témoignage ce désir. Je lui avais demandé de se renseigner sur la vie du bienheureux Carlo Acutis, jeune Italien né en 1991 et décédé d'une leucémie foudroyante en 2006. Pour qu'il ne soit pas seul dans ce petit défi, je demandais également à Pierre, jeune acolyte expérimenté de Basècles, ce même petit « devoir ». Ils acceptèrent volontiers et je vous partage simplement leur témoignage que nous avons reçu comme un agréable souffle rafraîchissant.

Lucas : « Je vais un peu vous parler de moi et de Carlo Acutis, jeune Italien d'une grande piété et très engagé dans l'Eglise... Vous vous demandez sans doute pourquoi un jeune de mon âge s'intéresse-t-il soudainement à Dieu ? Et bien il y a quelques mois, je me suis beaucoup interrogé sur la vie, sur les joies qu'elle apporte mais aussi sur les peines et les douleurs qu'elle peut engendrer. Et après avoir discuté avec des amis, j'ai décidé de me tourner vers Dieu. J'ai commencé à me rendre toutes les semaines à l'église où je me suis senti bien, serein, apaisé. Depuis, lorsque je prie et demande grâce à Dieu, je ressens comme un soulagement, une satisfaction, une paix intérieure. Etant baptisé, je souhaite aujourd'hui faire ma communion. Carlo Acutis était un adolescent qui, comme moi, se passionnait pour l'Eucharistie. Sa fidélité acharnée à la messe, l'adoration eucharistique et la récitation quotidienne du chapelet deviennent sa seule raison de vivre. On l'appelait le « Cyber apôtre ». Influenceur de Dieu, il utilisait volontiers ses compétences en informatique et sa connaissance des nouvelles technologies pour parler de Dieu. Il a d'ailleurs réalisé un site internet dans lequel il décrit les principaux miracles eucharistiques qui se sont manifestés dans le monde au cours des siècles. Il a été placé sur le chemin de la sainteté quand le Vatican a décidé qu'il avait lui-même miraculeusement sauvé la vie d'un autre garçon qui souffrait d'une maladie rare du pancréas. Aujourd'hui décédé, le nom de Carlo Acutis est pour toujours associé à une exposition consacrée aux miracles eucharistiques et a déjà été accueillie sur les cinq continents. Je terminerai simplement sur un verset que j'affectionne tout particulièrement. Il s'agit de Jean 14, verset 6 : « Jésus lui dit : je suis le Chemin, la Vérité et la Vie. Nul ne vient au Père que par moi » Soyez bénis.

Et celui de Pierre : « Voici mon témoignage : Lorsqu'on m'a demandé comment je comprenais l'eucharistie, c'était difficile pour moi de me rendre compte de ce que cela représentait réellement, j'ai alors pensé à la première fois où j'ai pris l'eucharistie avec une envie réelle de la prendre. Ou autrement dit, quand je suis devenu chrétien par choix, et non par obligation. En effet, je viens d'une famille chrétienne pratiquante et ça n'a pas toujours été évident pour moi d'aller à la messe ou au catéchisme (perdre 2h un dimanche matin, c'était ennuyant...). .. Suite page 4

Agenda du 20 juin au 3 juillet

Lundi 19 juin

17h00: Quevaucamps, chapelet.

Mardi 20 juin

18h00: Beloeil, messe

Mercredi 21 juin

09h00-10h00 Basècles, un prêtre à votre écoute.

17h00: Basècles, à l'église, chapelet. **18h00: messe** pour des défunts, Francine et sa famille.

Jeudi 22 juin

15h00: Basècles, adoration eucharistique à la chapelle de la Maison paroissiale, **17h00: chapelet**.

18h00: Pommeroeul, messe pour Marie-Antoinette Wéry.

19h00: Basècles, Maison paroissiale, atelier chants. Invitation cordiale à tous ceux qui aiment chanter.

Vendredi 23 juin

18h00: Blaton, messe à la chapelle pour Juliana Moura.

Samedi 24 juin

17h00: Grandglise, messe à l'intention des défunts de la famille Gaston Sarot.

18h00: Ville-Pommeroeul, messe pour Nelly Vercouter, la famille Godin, la famille Doyen-Storme.

Dimanche 25 juin, 12e dim du Temps ordinaire

09h30: Blaton, messe pour Christophe Calcus

09h30: Beloeil, messe pour Marie Dubois.

11h00: Basècles, messe pour le Père Pierre Destrebecq, né en 1929 à Basècles, père de Scheut, décédé le 4 janvier 1993 (30 ans) à Kimpagu (diocèse de Matadi) d'une crise de malaria. Son dévouement pour ses frères congolais fut total. Messe pour des parents défunts (HJ)

11h00 : Harchies, messe pour une famille et recommandation de Louise Paul.

15h00: Beloeil, baptême de Yanis Amorison, Haley et Noémie.

Lundi 26 juin

17h00: Quevaucamps, chapelet.

Mardi 27 juin

18h00: Beloeil, messe

Mercredi 28 juin

09h00-10h00 Basècles, un prêtre à votre écoute.

17h30: Basècles, à l'église, chapelet, **18h00: messe** en l'honneur de St Fiacre.

Jeudi 29 juin, St Pierre et St Paul

15h00: Basècles, adoration eucharistique à la chapelle, chapelet à 17h.

18h00: Pommeroeul, messe

19h00: Basècles, réunion de l'EAP.

Vendredi 30 juin

18h00: Blaton, à la chapelle, messe

18h00: Basècles, rencontre festive du KT+.

Samedi 1er juillet

13h00: Basècles, mariage de Jeannot Meerschaert et Mauricette Parmentier.

17h00: Stamburges, messe et recommandation de Marianne Leclercq.

18h00: Pommeroeul, messe et recommandation de Aimée Duvivier, André Froissart, Carmen Hourez, Yvan La-deuze, les familles Merpoël-Montegnies, Pezzotta-Malatesta, David et François Billemont, Matti et Armando Pezzotta.

Dimanche 2 juillet, 13e dim. du temps ordinaire

09h30: Blaton, messe.

09h30 Aubechies, messe et recommandation de Sylvie Beghin, Roger Buyse, famille Desmet-Cloet, Julie Dieu, Père Jean Messiaen, Pierre Vinckier.

11h00: Basècles, messe pour les défunts, Francine et sa famille.

11h00: Bernissart, messe et recommandation de Maria Citrini

11h00: Quevaucamps, messe pour Pierre Haubourdin (1er anniversaire) et recommandation de Maurice Feys.

15h00: Pommeroeul, baptême de Victoria Delgambe, Ambre Cauchies, Charly Leduc. 16h00 baptême de Austin Detober, Eli, Mathilda et Ysaline.

Secrétariat

Nous accueillons toutes vos demandes

à la Maison paroissiale à Basècles,
rue Grande 31 (en face de l'église) le :

Mardi et jeudi de 14h00 à 17h30

Mercredi et samedi de 09h30 à 12h00

Tél : 0479/40.26.15 069/57.68.41

Vous pouvez aussi nous joindre par mail :

doynenedebeloeil@hotmail.be

Vous pouvez recevoir ce feuillet par mail.

Si vous souhaitez faire paraître une information dans la prochaine édition du 2 juillet veuillez nous faire parvenir le texte avant le mardi 27 juin.

site internet: <http://www.paroisse-beloeil-bernissart.be>

Facebook : <https://www.facebook.com/paroisseBelBer/>

Notre-Dame en fête à Bon-Secours

À l'occasion de la remontée de la statue de la sainte Vierge sur le dôme de la basilique, des festivités sont organisées à Bon-Secours (UP de Péruwelz)

Mardi 20 juin – 10h00 : célébration autour de la sainte Vierge à la basilique

Mercredi 21 juin – 14h00 : bénédiction de la statue, de la croix et du coq par les 3 recteurs des basiliques de Bonne Espérance, de Tongre Notre-Dame et de Bon-Secours.

Du 25 juin au 1 juillet

16h30 : chapelet

17h00 : célébration de l'eucharistie – Prédication abbé André Malfait sur le thème « Devenons pierres vivantes, disciples missionnaires ».

Mercredi 28 juin – 15h00 : célébration de l'eucharistie, onction des malades et bénédiction du Saint Sacrement

Dimanche 2 juillet

15h00 : messe au domaine marial à Bon-Secours présidée par monseigneur Guy HARPIGNY.

16h15 : procession dans les rues de Bon-Secours

17h30 : vêpres à la basilique.



UN NOUVEAU PRÊTRE POUR LE DIOCÈSE DE TOURNAI

Le diocèse était en joie ce 11 juin 2023 : Eloi Meva'a a été ordonné prêtre à la cathédrale de Tournai, entouré par sa famille et une assemblée nombreuse.

En ce jour de fête, la canicule régnait à Tournai. Avec cette chaleur étouffante, l'intérieur de la cathédrale était un havre de fraîcheur bienvenu. Et pourtant, il semblait qu'un rayon de soleil s'était glissé à l'intérieur en s'accrochant aux tenues colorées de nombreux membres de l'assemblée. Mais le vrai soleil semblait surtout s'être niché dans les cœurs et il transparissait à travers les sourires et les regards joyeux de chacun.

Durant toute la célébration, cette joie n'a cessé de rayonner, que ce soit par les chants africains, les petits pas de danse, les youyous, les traits d'humour dans l'homélie de Mgr Harpigny et le mot de remerciements d'Eloi ou encore dans les magnifiques sourires des prêtres et des membres de l'assemblée...

Une nouvelle mission

Comme de coutume, c'est à la fin de la célébration que Mgr Harpigny a révélé au nouveau prêtre et à tout le diocèse sa première mission. C'est comme vicaire dans l'UP de Mouscron qu'Eloi débutera son ministère. Un lieu qui lui est familier, puisqu'il y a vécu un stage pastoral. À cette annonce qui a récolté de nouveaux applaudissements, Eloi est allé embrasser son nouveau curé, l'abbé Michel Vermeulen. Souhaitons-lui bonne route sur ce nouveau chemin !



Marie Lebailly

Lire l'entièreté de l'article sur : https://diocese-tournai.be/2023/06/12/un-nouveau-pretre-pour-le-diocese-de-tournai/?utm_source=mailpoet&utm_medium=email&utm_campaign=Une+%C3%89glise+en+marche+%21

Suite du témoignage de Pierre :

...Cependant, un jour, lors d'une messe à la veille d'un examen en solfège, je suis allé en ayant l'espoir que le lendemain, je réussirais cet examen, chose que j'ai faite sans étudier (je déconseille vivement aux autres personnes de faire ça). Au moment de recevoir la communion au cours de cette messe, j'ai reçu comme une grande force intérieure qui était là tel un bouclier qui me disait que tout allait bien se passer et je le ressentais profondément. Suite à cela, tout s'est vite enchaîné, j'ai participé à plusieurs pèlerinages dont un en particulier, celui de Lourdes. J'y ai participé en tant que brancardier, j'aidais les personnes qui avaient des difficultés à se déplacer mais au-delà de ça, je faisais des rencontres merveilleuses qui m'ont appris à quel point la taille et la beauté d'une église n'étaient rien s'il n'y avait pas ces chrétiens qui la fréquentaient.

Donc, selon moi l'eucharistie est donnée pour une personne mais dans le but d'aller transmettre cette force reçue aux autres personnes, qu'elles soient de notre entourage ou bien que ce soient de parfaits inconnus. »

Merci les gars !

Yves Verfaille, votre curé

Pèlerinage de l'Unité pastorale

à la Vierge des pauvres

à Banneux

animé par M. le curé Y. Verfaille

Samedi 16 septembre 2023

Le car passera à Beloeil

Basècles, Blaton, Bernissart, Harchies et
Pommeroeul

Prix du car: 25 euros

Information

et inscription :

Michelle Hioco

069/57.50.81

0474/69.22.38

ou Victoria Lusa :

069/57.70.39



Une messe en Unité Pastorale pour accueillir les jeunes et les familles

Fin juillet, nous fêterons un premier anniversaire !

Oui...Voilà déjà un an que notre UP organise une messe festive lorsque le mois compte 5 dimanches. Cette messe a lieu à Pommeroeul le samedi soir à 18 h. Elle est la seule messe de ce samedi-là.

Elle a déjà eu lieu quatre fois. La prochaine aura lieu le 29 juillet.

Venez, vous verrez... La célébration est très belle, très soignée.

Des personnes de tous les clochers de l'UP se déplacent. Le prêtre présente à la communauté les enfants qui seront baptisés, les enfants en catéchèse, les couples qui ont demandé le mariage... L'idée est que chacun trouve sa place chez nous. Nous faisons vraiment unité à cette occasion.

Après la messe, nous partageons un moment de convivialité : nous buvons un verre et mangeons un biscuit en échangeant, en faisant connaissance, en retrouvant des personnes que nous n'avions plus vues depuis longtemps...Et pour avoir participé plusieurs fois, je dois vous dire que ce fut à chaque fois un moment fort agréable.

Rejoignez-nous le 29 juillet à 18 h à Pommeroeul.

France Cavenaile, membre de l'EAP

Dans la foi et l'espérance, nous avons célébré les funérailles de :

Mme Irma Bosco, veuve Carlos Santiago Mayano, Née en Argentine le 22/05/37, décédée à Bonsecours le 6/06/23, domiciliée quartier de la Gare 3 à Blaton.

Mme Andréa Delobelle, veuve Michel Marichal, née à Lendelede le 24/05/33, décédée à Wadelincourt le 7/06/23, domiciliée rue de l'église 27 à Wadelincourt. Ses funérailles ont été célébrées dans l'église de Thumaide.

Mme Léone Cardon, épouse Louis Gnemmi, née à Basècles le 20/10/33, décédée à Quevaucamps le 7/06/23, domiciliée rue de Tournai 67 à Quevaucamps. Ses funérailles ont été célébrées à Basècles.

